

# *Anuncia fiscal general del estado norteamericano de Pensylvania que renunciará a su cargo*

---



Washington, 16 ago (RHC) La fiscal general del estado norteamericano de Pensylvania, Kázzlin Kéin, anunció que renunciará a su cargo, un día después de ser acusada de abuso de poder y mentir bajo juramento para encubrir su delito.

Kázzlin Kéin fue la primera mujer en el territorio electa hace cuatro años para acceder a ese puesto, tras servir como fiscal a nivel de condado, con la promesa de luchar contra los vicios arraigados por anteriores gobiernos.

La funcionaria enfrenta posibles penas de cárcel y no podrá ejercer como abogada en ninguna firma al ser suspendida su licencia.

También se divulgó que las autoridades de Estados Unidos enviaron a Emiratos Árabes Unidos a 15 detenidos de la prisión ubicada en la ilegal base naval que mantiene en el oriental territorio cubano de Guantánamo

Subrayó el Pentágono que se trata de la mayor transferencia de prisioneros desde que asumió el presidente estadounidense, Barack Obama.

El grupo, constituido por 12 yemeníes y tres afganos, fue trasladado en un avión de la fuerza aérea.

Con esa liberación quedan en la prisión para sospechosos de terrorismo abierta por George Bush en el 2002, 61 detenidos y 20 de ellos tienen la libertad ya decretada.

Con el aparente fortalecimiento de la economía la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos ve más próxima el alza de las tasas de interés, admitió hoy el presidente de esa entidad en Nueva York, William Dudley.

El funcionario considera que septiembre puede ser el momento propicio para elevar los tipos, teniendo en cuenta el comportamiento económico del período abril-mayo-junio cuando no consiguió rebotar y solo aumentó a una tasa anualizada del 1,2 por ciento.

Se trató solo de cuatro décimas más que en el arranque de 2016, ritmo de expansión peor al esperado y muy por debajo del potencial.

Al respecto, Dudley destacó que el mercado laboral fue capaz de generar 255 mil empleos en julio, tras crear 292 mil puestos de trabajo un mes antes, mientras la inflación parece estar en la trayectoria del dos por ciento.

En su reunión de julio, el Comité Federal de Mercado Abierto de la Fed decidió mantener los tipos de interés en un rango objetivo de entre el 0,25 y el 0,50 por ciento, donde permanecen desde el pasado mes de diciembre, aunque el banco central estadounidense dijo apreciar menos riesgos para las expectativas económicas, lo que abría la puerta a una subida en lo que queda de 2016.

En un análisis de la economía estadounidense economistas señalan que según el resultado del segundo trimestre hay crecimiento, pero desde el tercer trimestre de 2015 cada vez a una tasa menor, el crédito comercial e industrial sube a tasas de una economía no expansiva, y la morosidad de los créditos cambia su tendencia hacia el alza.

Tales argumentos también señalan que se crean nuevos empleos, pero el índice de desocupación no varía porque el nivel de participación de la fuerza laboral se recupera tímidamente, además la inflación empieza a reaccionar, pero se encuentra por debajo del objetivo de la Fed.

Lo más desconcertante es el cambio de tendencia de la estacionalidad pre y post crisis, lo cual lleva a concluir con una hipótesis: los agentes económicos de Estados Unidos aprendieron de la última crisis a no dejarse engañar por las políticas monetarias de la Reserva Federal.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102993-anuncia-fiscal-general-del-estado-norteamericano-de-pensylvania-que-renunciara-a-su-cargo>



**Radio Habana Cuba**